

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
45 JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES
22 DE MARZO DE 2006.

ESTIMADOS JÓVENES, USTEDES SON EL PRESENTE DE EL SALVADOR, EN SUS MANOS SE ENCUENTRA EL PROGRESO DE LA PATRIA.

EN NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, USTEDES MERECEEN ESPECIAL ATENCIÓN, ES POR ELLO QUE NOMBRÉ A UN REPRESENTANTE DE LA JUVENTUD EN NUESTRO GABINETE DE GOBIERNO, ME REFIERO AL SECRETARIO DE LA JUVENTUD, CON QUIEN HEMOS IMPLEMENTADO UNA SERIE DE PROGRAMAS Y PLANES ENCAMINADOS A MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LA POBLACIÓN JUVENIL DE NUESTRO PAÍS.

EL SALVADOR ES UN PAÍS DE JÓVENES, MÁS DEL 50% DE LA POBLACIÓN, ESTÁ FORMADA POR ADOLESCENTES Y JÓVENES MENORES DE 25 AÑOS. ESTAMOS INTERESADOS EN BRINDAR A LA JUVENTUD, LAS OPORTUNIDADES NECESARIAS PARA ADECUAR EL DESARROLLO Y CRECIMIENTO, QUE NOS PERMITA UN MEJOR NIVEL COMPETITIVO DE TODOS LOS JÓVENES SALVADOREÑOS.

EN ESE SENTIDO, EL DEPORTE ES UNA EXCELENTE OPORTUNIDAD PARA FOCALIZAR TODAS LAS ENERGÍAS DE LA JUVENTUD, EN ESFUERZOS POSITIVOS.

ESTE DÍA ARRANCA LA FIESTA DEPORTIVA ESTUDIANTIL MÁS IMPORTANTE DE EL SALVADOR, ES PARA MI UN VERDADERO HONOR, ESTAR CON LA JUVENTUD SALVADOREÑA, INAUGURANDO LOS CUADRAGÉSIMOS QUINTOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES.

YO PUEDO VER REFLEJADO EN EL ROSTRO DE CADA UNO DE LOS JÓVENES, LOS ANHELOS, LAS ESPERANZAS, LAS GANAS DE SALIR ADELANTE, Y DE PONER EN ALTO EL NOMBRE DE SU INSTITUCIÓN.



LA LLAMA DEL DEPORTE VUELVE A ARDER, CON LA PARTICIPACIÓN DE MILES DE JÓVENES, PERTENECIENTES A TRES MIL INSTITUCIONES EDUCATIVAS PÚBLICAS Y PRIVADAS DE TODO EL PAÍS, QUIENES VAN A COMPETIR EN 28 DISCIPLINAS DEPORTIVAS.

ESTOS JUEGOS ESTUDIANTILES ORGANIZADOS POR EL INDES Y EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CON LA COLABORACIÓN DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, FORMAN PARTE DE NUESTRO PLAN DE GOBIERNO PAÍS SEGURO.

LA CAPACIDAD DE ORGANIZACIÓN Y COMPETITIVIDAD QUE HAN DEMOSTRADO LAS AUTORIDADES Y LOS ATLETAS, NOS HA PERMITIDO MANTENER UN LIDERAZGO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS A NIVEL CENTROAMERICANO, DOMINANDO CASI DE FORMA ABSOLUTA, EN CADA UNA DE LAS RAMAS DEPORTIVAS CON LAS QUE HEMOS PARTICIPADO EN LOS JUEGOS DEL CODICADER.

ESTE AÑO, NO SERÁ LA EXCEPCIÓN, LOS EQUIPOS Y ATLETAS QUE RESULTEN GANADORES A NIVEL NACIONAL, NOS REPRESENTARÁN EN LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES CENTROAMERICANOS CODICADER, A DESARROLLARSE EN PANAMÁ EN EL MES DE SEPTIEMBRE, Y TENGO LA CERTEZA QUE DOMINAREMOS EN ESA JUSTA DEPORTIVA, COMO LO HA HECHO EL SALVADOR EN SIETE OCASIONES.

QUERIDOS JÓVENES ESTUDIANTES:

LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES, SON UNA FIESTA NACIONAL, QUE ARRANCA PASIONES, AQUÍ ES DONDE SE DESCUBREN LAS FUTURAS GLORIAS DEL DEPORTE NACIONAL, LES DESEO SUERTE A LOS EQUIPOS Y A LOS ATLETAS PARTICIPANTES.

HAGO UN LLAMADO A LOS PADRES DE FAMILIA, A LOS MAESTROS, A LA SOCIEDAD EN GENERAL, PARA QUE APOYEMOS A NUESTROS ATLETAS, PARA QUE ENFOQUEMOS TODAS NUESTRAS ENERGÍAS EN EL DEPORTE.



TRANSCRIPCIÓN



MUCHA SUERTE Y QUE DIOS LOS BENDIGA Y AL VER A LA JUVENTUD SALVADOREÑA, NOS DAMOS CUENTA QUE VALE LA PENA EL SALVADOR, Y VALE LA PENA TRABAJAR POR USTEDES.

FELICIDADES Y QUEDAN INAUGURADOS ESTOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES.

MUCHISIMAS GRACIAS.

